
RECOMENDAÇÃO Nº 005/2021                                              de 26 de janeiro de 2021. 

 

 

 

Os Vereadores, infra firmados, com assento nesta casa legislativa, solicitam 

que seja encaminhado ao Executivo Municipal (Prefeito Municipal) o seguinte pedido 

de providência: 

 

- Que o Executivo Municipal estude a viabilidade de municipalizar o acesso 

asfáltico no trecho compreendido entre a rua Balduíno Kerber até o início do perímetro 

urbano, nas proximidades da estrada de acesso à localidade de Linha Mirim. 

 

JUSTIFICATIVA: Justifica-se a presente Recomendação tendo em vista 

que, municipalizando o acesso asfáltico no trecho compreendido entre a rua Balduíno 

Kerber até o início do perímetro urbano, nas proximidades da estrada de acesso à 

localidade de Linha Mirim, os proprietários poderão comercializar terrenos, o que seria 

importante para expandir a cidade, aumentando, consequentemente, a arrecadação 

municipal.  

Após a referida municipalização, seria possível a instalação de redutores de 

velocidade (quebra-molas), atendendo à pedidos recorrentes da população que ali 

reside, tendo em vista ser um local muito perigoso em que os motoristas empregam 

altas velocidades, não respeitando a sinalização da rodovia. 

Ademais, temos as duas maiores empresas do município se instalando 

nesse local, onde espera-se um grande trafego de veículos, caminhões, e pedestres. 

Por isso a municipalização do trecho se faz necessária, para viabilizar também a 

construção de passeios públicos (calçadão) com recursos próprios ou emendas 

parlamentares, que será de fundamental serventia para a população local, além de 

embelezar a entrada de nossa cidade, que ficará com uma aspecto mais bonito. 

 

Sala das Sessões Alfredo Ivo Liell, 26 de janeiro de 2021. 

 

VEREADOR ANDRÉ BARP (TCHOLA) 

Bancada do PP 

 

FERNANDO LIELL 

Bancada do PP 

 

MARTA ANDRÉIA SIMON THUMS 

Bancada PTB 


